

Im Känguruh-Mathematik Wettbewerb am weitesten gesprungen



Am diesjährigen Känguru-Wettbewerb der Mathematik nahmen die Schüler der Jahrgangsstufen 3 bis 6 teil. Fleißig wurde gerätselt, geknobelt und gerechnet. Und das mit viel Erfolg! Alle Teilnehmerinnen erhielten eine Urkunde (mit ihrer Punktzahl) und das Inselrätsel Palavini, bei dem aus verschiedenen Plättchen jeweils eine Insel gelegt werden muss – gar nicht so einfach!

Vier unserer Schüler zeigten besonders gute Leistungen. Im Jahrgang 3 erreichte Elisa Johanna Carl den 3. Platz und Clara-Xenia den 2. Platz. In der Jahrgangsstufe 4 erzielte Jonathan Waldbach den 2. Platz und der 1. Platz ging an Johannes Forster, welcher auch den weitesten Kängurusprung erzielte (die meisten richtigen Antworten in Folge). Für ihre besondere Leistung wurden die vier mit Extrageschenken und einem Riesen-Applaus ihrer Klasse ausgezeichnet.